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Блогнот. Депутаты галопом по берегам
Байкала пробежали...
"Галопом по берегам Байкала" пробежали, в три дня, депутаты ФС ГД РФ и иные приглашенные лица, кроме
первых лиц федерации и региона, без общественности, "галачково" провели скоротенько, без внимательного
изучения проблем, с перерывами на перемещение, из одной точки в другую (Иркутск-Култук-Слюдянка-
Байкальск-БЦБК-Гора Соболиная-Танхой)..., обеды и кофе-брейки, ужины, отдых в горах Байкала и крепкий
сон в гостиничных номерах горнолыжного курорта "Горы Соболиной", а также посещения бизнес-центра
Танхоя, за бюджетные деньги, да, а молодые помощницы и молодые помощники им в этой поездке были очень
необходимы... Правда проблемы Байкала и пути их решения мало кого из них интересовали, все спешили
поскорее завершить заседания, по сути не раскрыв так и ни одной проблемы... Не до результатов им было...

29.03.2019 г. в здании Правительства Иркутской области прошло совместное заседание Комитета по экологии
и охране окружающей среды и межфракционной рабочей группы «Байкал» Государственной Думы на тему «О
ходе реализации ФЦП «Охрана озера Байкал и социально-экономическое развитие Байкальской природной
территории на 2012–2020 годы» и национального проекта «Экология» с участием членов Комитета, членов
Межфракционной рабочей группы «Байкал», представителей Министерства природных ресурсов и экологии
Российской Федерации, членов Правительства и Законодательного Собрания Иркутской области,
представителей прокуратуры, научных учреждений и иных организаций. Первых лиц федерального и
регионального уровня на заседании комитета не было.

Заставил внимательно слушать, неожиданно, как ни странно, депутат ФС ГД РФ, зам.председателя комитета
по экологии ФС ГД РФ Николай Сергеевич Балуев, до этого, мы, про него, из сетей интернета знали, что он
охотник и любит убивать краснокнижных животных... Здесь же он заговорил здраво, со знанием темы про
защиту Байкала, многие в зале, до этого, слушающие "заумные" доклады засыпали, а тут, проснулись, оживил
зал ...

Следующим, существенным выступлением, было выступление прокурора Зенкова С.Д. Байкальской
межрегиональной природоохранной прокуратуры. Сергей Дмитриевич все сказал по существу, более того,
когда мэр Ольхонского района стал говорить о вереницах граждан кому прокурор строить и жить не дает.

Сергей Дмитриевич четко сказал, что мэры и главы МО районов выделили 400 участков на землях
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национального парка, тем самым они хороши, а прокурор, который увидел нарушения, плох. Аргумент, что нет
границ у нацпарка и БПТ, не верен, есть Постановления Правительства РФ которое описывает эти границы и
не надо наводить тень на плетень и людей будоражить, а также пугать прокурорами, как это делает мэр
Ольхонского района.

По информации местных, у него, а скорее членов его семьи турбизнес на Байкале, как и у Кондрашова и
прочих из присутствующих, в том числе, копните поглубже и увидите, кто стоит за этими послаблениями
законов, которым хочется ничего не делая, только на Байкале, зарабатывать и не более, налоги в бюджет
большинство и не оплачивает, законодательство не соблюдает природоохранное и санитарное, а потом
кричат послабьте, отмените. Более того, хотел того или не хотел, но сказал, мэр Ольхонского района, что
"прокуроров на вилы". Практически прямая угроза, при том публичная, прокурор на это обратил внимание, но,
по-тихому, замяли, а ведь правда, совсем распоясались эти главы и мэры МО, территории которых к Байкалу
примыкают.

Еще каких-то 10-15 лет назад здесь жили единицы, а теперь не жить сюда стремятся, а туризмом
нецивилизованным заниматься, без налогов, без ответственности, по быстрому зарабатывать, природу губят и
уже прокурору открыто угрозы говорят, пусть даже не от первого лица. Снимать надо таких с должности, а не
законы под них подгонять.Очень предвзято и не объективно выступил данный мэр Ольхонского района, семья
которого бизнес туристический имеет здесь же и естественно послабления и разрешения им подавай, уже в
Постановлении правительства РФ № 643 от 30.08.2001 г., а также в законе по Охране озера Байкал. Мэр
Ольхонского района, привел пример и ссылался за зарубежный опыт, Женевское озеро, которое за
бюджетные деньги посетил с губернатором. Нагнетания народного противостояния это не правильно, надо
жить по законам.

Запоминающим и очень говорящим про отсутствие результатов уже многие года, отсутствии персональной
ответственности было выступление академика СО РАН Бычкова И.В., который на фактах и цифрах показал и
рассказал о не решающихся годами проблемах БЦБК, рассказал о деньгах из ФЦП "Охраны озера Байкал", о
их наличии, сокращении и не освоении, а если и освоении то на что и где?, затронул и тему чудовищного
изменения от 26.03.2019 г. в Приказ № 63 Минприроды и экологии РФ. В общем хочется крикнуть : "Где деньги
зин?"...

О повышении нормативов, о которых, далее, в своем выступлении рассказал директор лимнологического
института СО РАН Федотов А.П., смотрите видео в одном из моих постов...Полностью согласна с тем, что
было рассказано и показано, допустить такое нельзя, всем миром надо подниматься...

В общем снова говорильня и нет результатов... поехали на берега Байкала...

Следующим пунктом остановки был Култук, территория строящегося завода по розливу воды ООО "АкваСиб",
не долго поснимали друг друга, что-то рассказали и поехали дальше, не заехав на КНС, очистные Култука, на
берег Байкала и не ходили, что было очень важным, именно о реках первого ряда, в которые не очищенные
стоки из очистных сливают, а затем, в Байкал, говорил академик Бычков, но нормативы здесь гораздо
занижены, лей что не попадя, а то, что далее воды Байкала, законодателя и не волнует, нормативы разные, в
общем "погнали", в прямом и переносном смысле, на очистные Слюдянки, где без лишних расспросов
комиссии доложили, что все хорошо, но есть проблемы и ведь поверили, а, то, что в районе РЖД Слюдянки,
прямо в 20 метрах неочищенные стоки в Байкал сливают все кто об этом месте знает, даже и не говорили,
поверили тому как им "лапшу на уши повесили", очень спешили на обед в Байкальск.

Мы, общественный контроль в состав комиссии допущены не были, были вынуждены "догонять"... Кстати,
водители правительственного кортежа гнали по трассе очень с большой скоростью, нам с трудом удавалось
их догнать, но не всегда, так не догнали мы их и на карты-накопители Солганского полигона не попали, а вот
на БЦБК сама комиссия не пошла, сфотографировались возле таблички и на гору Соболиную, на "Высоту 900"
поднялись.

В состав комиссии общественников и не включили, мы, про комиссию узнали благодаря ООО "Экозащита365"
и депутату ЗС Иркутской области Ларисе Игоревне Егоровой, состав комиссии на тот момент был уже
сформирован. Поэтому только со стороны, в догонялки, нам удалось добраться только до Байкальска, где нас
даже пускать не хотели на совещание, которое почему-то было назначено на "Высоте 900" и добраться до
места проведения можно было только по канатной дороге, а пускали туда только тех, кто был в списках,
кстати, за наши с вами налоги, бюджетные деньги. Вот это я попрошу проверить Счетную палату, в какую
сумму бюджету Иркутской области обошелся этот трехдневный, галоп по берегам Байкала.



По сути, увидеть по существу и не представилось возможности. Так, для галочки и личного приятного
времяпровождения состава комиссии, которые и ночевали там же на Горе Соболиная. Большую прибыль
получил резидент ОЭЗ "Гора Соболиная" имея еще и налоговые льготы за пользования природой Байкала.
Обедами члены комиссии с размахом, общественников, а было нас всего-то 5-ро, на обед, к барскому столу не
пустили, да и не спросили есть ли у нас деньги, чтобы самим купить себе пищу, им это было не интересно,
"лоснились" от сытости и своей значимости. Кстати, журналистов, кормили тоже отдельно, меню конечно же у
них было не такое как у комиссии, поскромнее, а водители вообще питались в позной. Вот они хозяева жизни.
От общественности, в составе комиссии, общественников и не было. Удеревскую Е.Н. (которая интересы кого
представляет?) я за общественность не считаю. Вот она была включена и даже чего-то высокопарное как
всегда вещала, ни о чем, с чужих слов, она транслятор чужих идей и высказываний, не более того, но ее везде
приглашают. Нас же из зала заседания "Высоты 900" попросили раньше чем закончилось совещание, Бичинов
Е.Б., зам министра природы Иркутской области, меня убеждал, кулуарно, что угрозы схода селя нет, а вот
выступивший академик СО РАН Бычков И.В. опроверг его слова сказал и обосновал, что, есть угроза и
реальная, мнение министра имущественных отношений Сухорудченко В.А. про селезащиту и угрозу селя мы
уже не услышали..., говорят они и ЖКХ и ТКО и др. обсудили, куда общественники так же как и журналисты не
были допущены. Снова междусобойчик, а, Удеревская, промолчит и сути не расскажет, чтобы ее и дальше
везде допускали будет петь им дифирамбы...

"Что день грядущий нам готовит?"

P.S.

Про посещения бизнес-центра в Танхое, прогулки по льду Байкала на хивусах заповедника, мы, только
сможем увидеть на страницах соцсетей народных избранников всех уровней, а вот как они про
законодательство поговорили, что решили : ослаблять или ужесточать? узнаем уже со слов или спустя время
из нормативно правового акта, ка как вы знаете закон обратной силы не имеет. Не опоздать бы? А вот Байкал
все им...
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